
出席の状況
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　30名　　欠席者数　24名
出席率　57.69％　　前々回訂正　84.91％　　　　
欠席者　相原，福元，原田，入江，岩本，加戸，鴨井，笠原，川本，河村，木本，家守，児島，小松，
　　　　熊野，西岡，西山，大賀，末吉，竹本，丹治，坪井，（塩飽），（渡辺）

S . A . A .
 副S. A. A.　橘　高　正　剛 　　　

樋口幹事 : 日曜日、おかやまマラソンに参加しました。地元の大会でしたので走りやすいですし、
知り合いも多く、楽しく走れました。タイムも目標の４時間を切れ、満足です。仲間と打
ち上げて飲んだビールがとてもうまかった。来年も走れることを願ってスマイルします。

大畑会員 : おかやまマラソン、今年も何とか完走できました。来年もがんばります。
槌田会員 : 初マラソン、完走できました。
楠　会員 : 先日の第３回おかやまマラソンに出場し、途中歩く事無く４時間26分で文字通り完走しました。今年

は走る練習を控えてゴルフのラウンドで足腰を鍛えたのが功を奏したと思います。
堀川会員 : 所用のため早退します。おかやまマラソンは、残念ながら、完走できませんでした。来年も挑戦したい

と思います。
山下会員 : ・「ブランカとギター弾き」を観に行きました。秀作でした。岡山出身の監督、尊敬しました。

・11日土曜日に娘の披露宴をグランヴィアで行いました（式は９月にフィリピンで行ないました）のでスマ
イルします。

花房会員 : 先週、無事、家内が退院出来ました。平松先生には大変お世話になり、感謝しております。又、大饗会
長、御見舞いありがとうございました。今後一層の女房孝行に励みたいと思います。

鴻上会員 : 先日は結婚祝いの花束ありがとうございました。よく続いたものです。
氏房会員 : 結婚記念日のお花ありがとうございました。家内も大変喜んでいました。

９件　27,000円（累計 568,000円）

会 長 報 告
 会　長　大　饗　よし江
『「ブランカとギター弾き」を観て』
　平成29年11月3日シネマクレールにて「ブランカとギター弾き」を観に行きました。
　10月30日この映画の監督、長谷井宏紀さんのスピーチを聞いている中で、ロータ
リークラブの本質を自作の映画の中で表現されていると感じました。終了後、国際奉仕委員会の事を伝
えてこれからの映画作りの中で何か私たちロ ータリアンが参加できるような事があれば提案して下
さいとお伝えしておきました。
　この映画の中でブランカという女の子、盲目のギター弾きピーター、この女の子はまさに宏紀さんで
ありピーターは彼のお母さんの存在そのもののように思いました。岡山と東京と離れた生活ゆえに少
し体が不自由になられたお母さんを「感じる存在」として常にご自身と共生しておられるように思いま
す。映画の中でピーターという老人が常にブランカという少女を思い、街でギターを弾きながら自分の
中にブランカの存在を感じていたように思います。目に一杯涙をためたブランカがピーターの居場所
に帰ってきたシーンが最後でした。
　この監督をされた長谷井宏紀さんもやがてお母さん（目下お一人でお住まいです）の元に帰っていく
ことを希望されているように思いました。　

第５回理事・役員会議事録 
日時　2017年11月６日㈪13：30～14：00　　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「菫の間」
⒈ 開　　会 会　　　長　大饗よし江
 司会・幹事　樋口　芳紀
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　日笠　伸之
　　大饗よし江　坪井雅弘　樋口芳紀　日笠伸之　小菅英司　橘高正剛　末吉賢多　　相原利行
　　入江直人　　西岡貞則　花房　茂　仲田錠二　横山俊彦　岡本和夫　竹本千代子　
　　オブザーバー　日笠常信
⒊ 会長挨拶 会　　　長　大饗よし江
⒋ 協議事項

① 11月～１月のプログラムについて …原案通り承認された。
② クリスマス夜間例会について …原案通り承認された。
③ インターアクト地区大会について …竹本次年度会長より実行委員長の人事案があり承認された。
④ 植樹について …当クラブとして取り組む方向で例会において提案する。
⑤ ６ＲＣ事務局運営委員会の設置について

　６ロータリー幹事会において事務局について様 な々案件を審議する事務局運営委員会を設置する提案があ
り、当クラブとしても前向きに検討する。

⑥ 第２回ＩＤＭについて　　…日時：11月21日㈫18：30～20：30　　会場：「割烹かどや」
⑦ その他

⒌ 報告事項　　　特になし
⒍ 閉　　会 副　会　長　坪井　雅弘
四つのテスト 会　長　大　饗　よし江

四つのテストの英語の原文は次のとおりです。 
The Four-Way Test
　Of the things we think, say or do

1.　Is it the TRUTH ? 　　『真実かどうか』
2.　Is it FAIR to all concerned ?　　『みんなに公平か』
3.　Will it build GOOD WILL and BETTER FRIENDSHIP ?　　『好意と友情を深めるか』
4.　Will it be BENEFICIAL to all concerned ?　　『みんなのためになるかどうか』　
　日本語訳はいつも皆様がご唱和して頂いている通りですが原文を直訳したり・見方を変えると、少し違う考え方もで
きるようです。
　例えば1番目のIs it the TRUTH ?を、『正しいことか』、『事実かどうか』や『嘘がないことか』、と訳してみたり、また
深く考えて『物事の原理・原則、根本原理にかなっているかどうか』、と訳してみると少しイメージが変わります。
　2番目のIs it FAIR to all concerned ? を『すべての顧客（取引先）に対して公平・公正かどうか』と直訳すること
も出来ます。｠なかなか難しいのではないでしょうか？
　3番目のWill it build GOOD WILL and BETTER FRIENDSHIP ?は『信用を高め顧客（取引先）をふやすこと
ができるか』と訳される方もいらっしゃいます。いかがでしょうか。
　4番目のWill it be BENEFICIAL to all concerned ? のBENEFICIALは『役にたつ』、商取引では『利益をもたら
す』という意味になります。｠自分だけでなく周囲の方に対して役に立っているでしょうか、また取引先に利益をもたらすこと
が出来ているでしょうか。
　いずれにしても、ロータリアンは「この四つの問いのすべてに『イエス』と答えられるものでなければならない」というこ
とを忘れてはなりません。（一部、国際ロータリー2660地区　ロータリー百科事典より引用）

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 年次総会のご案内、クリスマス家族夜間例会のご案内を配付しておりますのでよろ

しくお願いいたします。
② 本日のクラブフォーラムの資料をテーブルに配付しております。
③ 岡山中央RCより、創立30周年記念誌が届いておりますので回覧いたします。
④ ハイライトよねやまvol.212、他クラブ週報を回覧いたします。

クラブフォーラム（R財団） ロータリー財団委員会　委員長　横　山　俊　彦
　グローバル補助金を申請するために、プロジェクトの内容を会員の皆様に説明し
て御理解を得たいと思います。
　先日クラブアッセンブリーの時に岡山理科大学のバイオ・応用化学科の人工飼育
水を使った魚の養殖について発表しましたが、岡山RCの丹羽ガバナー補佐から応援
してあげようとの電話をいただき、理大の山本俊政准教授を紹介してもらい3人で話合いました。
　プロジェクトの内容は重点6分野の中の「経済と地域社会の発展」に関するもので、東南アジア
（タイ・ミャンマー・カンボジア・ラオス等）の内陸部で海水魚の獲れない地域で池を利用して人工
飼育水を使った養殖を行い、安くて新鮮な魚を生産して販売する新しい職業を作り、地域社会の発展
に貢献しようとするものです。
　会長および次期会長をはじめ会員の皆様の御理解と御協力が必要です。まだ海のものとも山のもの
とも分からない段階ですが発表させていただきました。
　これまでの理大の研究成果
　　○　平成25年5月　『おかやま理大フグ』出荷
　　○　平成26年5月15日　クロマグロ1尾　岡山中央卸売市場に初出荷
　　○　身が柔らかい・甘みがある『理大ウナギ』も出荷
他にもブラックタイガー・オニテナガエビ・ウマズラハギなど多種にわたり、海がない農村でも海水
に依存しない養殖システムを研究中です。

親睦活動委員会 親睦活動委員会　委員長　槌　田　道　弘
クリスマス家族夜間例会のご案内
　平成29年12月24日㈰　18：00～20：30
　ANAクラウンプラザホテル岡山1Ｆ「曲水の間」　岡山市北区駅元町15-1
　小さいお子様も喜んで頂けるよう企画をしておりますのでご家族皆さまのお越し
をお待ちしております。

野球同好会 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司

　11月12日㈰　14：00～
　西岡会員紹介のエンジェルズさんと野球
の試合を行いました。
　勝つ気満々で会場入りしましたが相手のキャッチボール
を見るだけで、レベルの違いに気づかされました。
　エースの笠原さん不在の中、先発した私でしたが失点を
重ね、終わってみれば３対23で負けてしまいました。
　今年最後の試合は12月２日㈯　対　朝日生命　です。
試合で勝って、打ち上げではおいしいお酒を飲みましょう。

奥市グランド　本球場　14：00～17：00

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp
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　先日クラブアッセンブリーの時に岡山理科大学のバイオ・応用化学科の人工飼育
水を使った魚の養殖について発表しましたが、岡山RCの丹羽ガバナー補佐から応援
してあげようとの電話をいただき、理大の山本俊政准教授を紹介してもらい3人で話合いました。
　プロジェクトの内容は重点6分野の中の「経済と地域社会の発展」に関するもので、東南アジア
（タイ・ミャンマー・カンボジア・ラオス等）の内陸部で海水魚の獲れない地域で池を利用して人工
飼育水を使った養殖を行い、安くて新鮮な魚を生産して販売する新しい職業を作り、地域社会の発展
に貢献しようとするものです。
　会長および次期会長をはじめ会員の皆様の御理解と御協力が必要です。まだ海のものとも山のもの
とも分からない段階ですが発表させていただきました。
　これまでの理大の研究成果
　　○　平成25年5月　『おかやま理大フグ』出荷
　　○　平成26年5月15日　クロマグロ1尾　岡山中央卸売市場に初出荷
　　○　身が柔らかい・甘みがある『理大ウナギ』も出荷
他にもブラックタイガー・オニテナガエビ・ウマズラハギなど多種にわたり、海がない農村でも海水
に依存しない養殖システムを研究中です。

親睦活動委員会 親睦活動委員会　委員長　槌　田　道　弘
クリスマス家族夜間例会のご案内
　平成29年12月24日㈰　18：00～20：30
　ANAクラウンプラザホテル岡山1Ｆ「曲水の間」　岡山市北区駅元町15-1
　小さいお子様も喜んで頂けるよう企画をしておりますのでご家族皆さまのお越し
をお待ちしております。

野球同好会 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司

　11月12日㈰　14：00～
　西岡会員紹介のエンジェルズさんと野球
の試合を行いました。
　勝つ気満々で会場入りしましたが相手のキャッチボール
を見るだけで、レベルの違いに気づかされました。
　エースの笠原さん不在の中、先発した私でしたが失点を
重ね、終わってみれば３対23で負けてしまいました。
　今年最後の試合は12月２日㈯　対　朝日生命　です。
試合で勝って、打ち上げではおいしいお酒を飲みましょう。

奥市グランド　本球場　14：00～17：00

－１－

前回11月16日の例会記録前回11月16日の例会記録前回11月16日の例会記録前回11月16日の例会記録



出席の状況
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　30名　　欠席者数　24名
出席率　57.69％　　前々回訂正　84.91％　　　　
欠席者　相原，福元，原田，入江，岩本，加戸，鴨井，笠原，川本，河村，木本，家守，児島，小松，
　　　　熊野，西岡，西山，大賀，末吉，竹本，丹治，坪井，（塩飽），（渡辺）

S . A . A .
 副S. A. A.　橘　高　正　剛 　　　

樋口幹事 : 日曜日、おかやまマラソンに参加しました。地元の大会でしたので走りやすいですし、
知り合いも多く、楽しく走れました。タイムも目標の４時間を切れ、満足です。仲間と打
ち上げて飲んだビールがとてもうまかった。来年も走れることを願ってスマイルします。

大畑会員 : おかやまマラソン、今年も何とか完走できました。来年もがんばります。
槌田会員 : 初マラソン、完走できました。
楠　会員 : 先日の第３回おかやまマラソンに出場し、途中歩く事無く４時間26分で文字通り完走しました。今年

は走る練習を控えてゴルフのラウンドで足腰を鍛えたのが功を奏したと思います。
堀川会員 : 所用のため早退します。おかやまマラソンは、残念ながら、完走できませんでした。来年も挑戦したい

と思います。
山下会員 : ・「ブランカとギター弾き」を観に行きました。秀作でした。岡山出身の監督、尊敬しました。

・11日土曜日に娘の披露宴をグランヴィアで行いました（式は９月にフィリピンで行ないました）のでスマ
イルします。

花房会員 : 先週、無事、家内が退院出来ました。平松先生には大変お世話になり、感謝しております。又、大饗会
長、御見舞いありがとうございました。今後一層の女房孝行に励みたいと思います。

鴻上会員 : 先日は結婚祝いの花束ありがとうございました。よく続いたものです。
氏房会員 : 結婚記念日のお花ありがとうございました。家内も大変喜んでいました。

９件　27,000円（累計 568,000円）

会 長 報 告
 会　長　大　饗　よし江
『「ブランカとギター弾き」を観て』
　平成29年11月3日シネマクレールにて「ブランカとギター弾き」を観に行きました。
　10月30日この映画の監督、長谷井宏紀さんのスピーチを聞いている中で、ロータ
リークラブの本質を自作の映画の中で表現されていると感じました。終了後、国際奉仕委員会の事を伝
えてこれからの映画作りの中で何か私たちロ ータリアンが参加できるような事があれば提案して下
さいとお伝えしておきました。
　この映画の中でブランカという女の子、盲目のギター弾きピーター、この女の子はまさに宏紀さんで
ありピーターは彼のお母さんの存在そのもののように思いました。岡山と東京と離れた生活ゆえに少
し体が不自由になられたお母さんを「感じる存在」として常にご自身と共生しておられるように思いま
す。映画の中でピーターという老人が常にブランカという少女を思い、街でギターを弾きながら自分の
中にブランカの存在を感じていたように思います。目に一杯涙をためたブランカがピーターの居場所
に帰ってきたシーンが最後でした。
　この監督をされた長谷井宏紀さんもやがてお母さん（目下お一人でお住まいです）の元に帰っていく
ことを希望されているように思いました。　

第５回理事・役員会議事録 
日時　2017年11月６日㈪13：30～14：00　　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「菫の間」
⒈ 開　　会 会　　　長　大饗よし江
 司会・幹事　樋口　芳紀
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　日笠　伸之
　　大饗よし江　坪井雅弘　樋口芳紀　日笠伸之　小菅英司　橘高正剛　末吉賢多　　相原利行
　　入江直人　　西岡貞則　花房　茂　仲田錠二　横山俊彦　岡本和夫　竹本千代子　
　　オブザーバー　日笠常信
⒊ 会長挨拶 会　　　長　大饗よし江
⒋ 協議事項

① 11月～１月のプログラムについて …原案通り承認された。
② クリスマス夜間例会について …原案通り承認された。
③ インターアクト地区大会について …竹本次年度会長より実行委員長の人事案があり承認された。
④ 植樹について …当クラブとして取り組む方向で例会において提案する。
⑤ ６ＲＣ事務局運営委員会の設置について

　６ロータリー幹事会において事務局について様 な々案件を審議する事務局運営委員会を設置する提案があ
り、当クラブとしても前向きに検討する。

⑥ 第２回ＩＤＭについて　　…日時：11月21日㈫18：30～20：30　　会場：「割烹かどや」
⑦ その他

⒌ 報告事項　　　特になし
⒍ 閉　　会 副　会　長　坪井　雅弘
四つのテスト 会　長　大　饗　よし江

四つのテストの英語の原文は次のとおりです。 
The Four-Way Test
　Of the things we think, say or do

1.　Is it the TRUTH ? 　　『真実かどうか』
2.　Is it FAIR to all concerned ?　　『みんなに公平か』
3.　Will it build GOOD WILL and BETTER FRIENDSHIP ?　　『好意と友情を深めるか』
4.　Will it be BENEFICIAL to all concerned ?　　『みんなのためになるかどうか』　
　日本語訳はいつも皆様がご唱和して頂いている通りですが原文を直訳したり・見方を変えると、少し違う考え方もで
きるようです。
　例えば1番目のIs it the TRUTH ?を、『正しいことか』、『事実かどうか』や『嘘がないことか』、と訳してみたり、また
深く考えて『物事の原理・原則、根本原理にかなっているかどうか』、と訳してみると少しイメージが変わります。
　2番目のIs it FAIR to all concerned ? を『すべての顧客（取引先）に対して公平・公正かどうか』と直訳すること
も出来ます。｠なかなか難しいのではないでしょうか？
　3番目のWill it build GOOD WILL and BETTER FRIENDSHIP ?は『信用を高め顧客（取引先）をふやすこと
ができるか』と訳される方もいらっしゃいます。いかがでしょうか。
　4番目のWill it be BENEFICIAL to all concerned ? のBENEFICIALは『役にたつ』、商取引では『利益をもたら
す』という意味になります。｠自分だけでなく周囲の方に対して役に立っているでしょうか、また取引先に利益をもたらすこと
が出来ているでしょうか。
　いずれにしても、ロータリアンは「この四つの問いのすべてに『イエス』と答えられるものでなければならない」というこ
とを忘れてはなりません。（一部、国際ロータリー2660地区　ロータリー百科事典より引用）

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 年次総会のご案内、クリスマス家族夜間例会のご案内を配付しておりますのでよろ

しくお願いいたします。
② 本日のクラブフォーラムの資料をテーブルに配付しております。
③ 岡山中央RCより、創立30周年記念誌が届いておりますので回覧いたします。
④ ハイライトよねやまvol.212、他クラブ週報を回覧いたします。

クラブフォーラム（R財団） ロータリー財団委員会　委員長　横　山　俊　彦
　グローバル補助金を申請するために、プロジェクトの内容を会員の皆様に説明し
て御理解を得たいと思います。
　先日クラブアッセンブリーの時に岡山理科大学のバイオ・応用化学科の人工飼育
水を使った魚の養殖について発表しましたが、岡山RCの丹羽ガバナー補佐から応援
してあげようとの電話をいただき、理大の山本俊政准教授を紹介してもらい3人で話合いました。
　プロジェクトの内容は重点6分野の中の「経済と地域社会の発展」に関するもので、東南アジア
（タイ・ミャンマー・カンボジア・ラオス等）の内陸部で海水魚の獲れない地域で池を利用して人工
飼育水を使った養殖を行い、安くて新鮮な魚を生産して販売する新しい職業を作り、地域社会の発展
に貢献しようとするものです。
　会長および次期会長をはじめ会員の皆様の御理解と御協力が必要です。まだ海のものとも山のもの
とも分からない段階ですが発表させていただきました。
　これまでの理大の研究成果
　　○　平成25年5月　『おかやま理大フグ』出荷
　　○　平成26年5月15日　クロマグロ1尾　岡山中央卸売市場に初出荷
　　○　身が柔らかい・甘みがある『理大ウナギ』も出荷
他にもブラックタイガー・オニテナガエビ・ウマズラハギなど多種にわたり、海がない農村でも海水
に依存しない養殖システムを研究中です。

親睦活動委員会 親睦活動委員会　委員長　槌　田　道　弘
クリスマス家族夜間例会のご案内
　平成29年12月24日㈰　18：00～20：30
　ANAクラウンプラザホテル岡山1Ｆ「曲水の間」　岡山市北区駅元町15-1
　小さいお子様も喜んで頂けるよう企画をしておりますのでご家族皆さまのお越し
をお待ちしております。

野球同好会 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司

　11月12日㈰　14：00～
　西岡会員紹介のエンジェルズさんと野球
の試合を行いました。
　勝つ気満々で会場入りしましたが相手のキャッチボール
を見るだけで、レベルの違いに気づかされました。
　エースの笠原さん不在の中、先発した私でしたが失点を
重ね、終わってみれば３対23で負けてしまいました。
　今年最後の試合は12月２日㈯　対　朝日生命　です。
試合で勝って、打ち上げではおいしいお酒を飲みましょう。

奥市グランド　本球場　14：00～17：00

－２－

例会プログラム例会プログラム例会プログラム例会プログラム

クラブ情報クラブ情報クラブ情報クラブ情報



出席の状況
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　30名　　欠席者数　24名
出席率　57.69％　　前々回訂正　84.91％　　　　
欠席者　相原，福元，原田，入江，岩本，加戸，鴨井，笠原，川本，河村，木本，家守，児島，小松，
　　　　熊野，西岡，西山，大賀，末吉，竹本，丹治，坪井，（塩飽），（渡辺）

S . A . A .
 副S. A. A.　橘　高　正　剛 　　　

樋口幹事 : 日曜日、おかやまマラソンに参加しました。地元の大会でしたので走りやすいですし、
知り合いも多く、楽しく走れました。タイムも目標の４時間を切れ、満足です。仲間と打
ち上げて飲んだビールがとてもうまかった。来年も走れることを願ってスマイルします。

大畑会員 : おかやまマラソン、今年も何とか完走できました。来年もがんばります。
槌田会員 : 初マラソン、完走できました。
楠　会員 : 先日の第３回おかやまマラソンに出場し、途中歩く事無く４時間26分で文字通り完走しました。今年

は走る練習を控えてゴルフのラウンドで足腰を鍛えたのが功を奏したと思います。
堀川会員 : 所用のため早退します。おかやまマラソンは、残念ながら、完走できませんでした。来年も挑戦したい

と思います。
山下会員 : ・「ブランカとギター弾き」を観に行きました。秀作でした。岡山出身の監督、尊敬しました。

・11日土曜日に娘の披露宴をグランヴィアで行いました（式は９月にフィリピンで行ないました）のでスマ
イルします。

花房会員 : 先週、無事、家内が退院出来ました。平松先生には大変お世話になり、感謝しております。又、大饗会
長、御見舞いありがとうございました。今後一層の女房孝行に励みたいと思います。

鴻上会員 : 先日は結婚祝いの花束ありがとうございました。よく続いたものです。
氏房会員 : 結婚記念日のお花ありがとうございました。家内も大変喜んでいました。

９件　27,000円（累計 568,000円）

会 長 報 告
 会　長　大　饗　よし江
『「ブランカとギター弾き」を観て』
　平成29年11月3日シネマクレールにて「ブランカとギター弾き」を観に行きました。
　10月30日この映画の監督、長谷井宏紀さんのスピーチを聞いている中で、ロータ
リークラブの本質を自作の映画の中で表現されていると感じました。終了後、国際奉仕委員会の事を伝
えてこれからの映画作りの中で何か私たちロ ータリアンが参加できるような事があれば提案して下
さいとお伝えしておきました。
　この映画の中でブランカという女の子、盲目のギター弾きピーター、この女の子はまさに宏紀さんで
ありピーターは彼のお母さんの存在そのもののように思いました。岡山と東京と離れた生活ゆえに少
し体が不自由になられたお母さんを「感じる存在」として常にご自身と共生しておられるように思いま
す。映画の中でピーターという老人が常にブランカという少女を思い、街でギターを弾きながら自分の
中にブランカの存在を感じていたように思います。目に一杯涙をためたブランカがピーターの居場所
に帰ってきたシーンが最後でした。
　この監督をされた長谷井宏紀さんもやがてお母さん（目下お一人でお住まいです）の元に帰っていく
ことを希望されているように思いました。　

第５回理事・役員会議事録 
日時　2017年11月６日㈪13：30～14：00　　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「菫の間」
⒈ 開　　会 会　　　長　大饗よし江
 司会・幹事　樋口　芳紀
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　日笠　伸之
　　大饗よし江　坪井雅弘　樋口芳紀　日笠伸之　小菅英司　橘高正剛　末吉賢多　　相原利行
　　入江直人　　西岡貞則　花房　茂　仲田錠二　横山俊彦　岡本和夫　竹本千代子　
　　オブザーバー　日笠常信
⒊ 会長挨拶 会　　　長　大饗よし江
⒋ 協議事項

① 11月～１月のプログラムについて …原案通り承認された。
② クリスマス夜間例会について …原案通り承認された。
③ インターアクト地区大会について …竹本次年度会長より実行委員長の人事案があり承認された。
④ 植樹について …当クラブとして取り組む方向で例会において提案する。
⑤ ６ＲＣ事務局運営委員会の設置について

　６ロータリー幹事会において事務局について様 な々案件を審議する事務局運営委員会を設置する提案があ
り、当クラブとしても前向きに検討する。

⑥ 第２回ＩＤＭについて　　…日時：11月21日㈫18：30～20：30　　会場：「割烹かどや」
⑦ その他

⒌ 報告事項　　　特になし
⒍ 閉　　会 副　会　長　坪井　雅弘
四つのテスト 会　長　大　饗　よし江

四つのテストの英語の原文は次のとおりです。 
The Four-Way Test
　Of the things we think, say or do

1.　Is it the TRUTH ? 　　『真実かどうか』
2.　Is it FAIR to all concerned ?　　『みんなに公平か』
3.　Will it build GOOD WILL and BETTER FRIENDSHIP ?　　『好意と友情を深めるか』
4.　Will it be BENEFICIAL to all concerned ?　　『みんなのためになるかどうか』　
　日本語訳はいつも皆様がご唱和して頂いている通りですが原文を直訳したり・見方を変えると、少し違う考え方もで
きるようです。
　例えば1番目のIs it the TRUTH ?を、『正しいことか』、『事実かどうか』や『嘘がないことか』、と訳してみたり、また
深く考えて『物事の原理・原則、根本原理にかなっているかどうか』、と訳してみると少しイメージが変わります。
　2番目のIs it FAIR to all concerned ? を『すべての顧客（取引先）に対して公平・公正かどうか』と直訳すること
も出来ます。｠なかなか難しいのではないでしょうか？
　3番目のWill it build GOOD WILL and BETTER FRIENDSHIP ?は『信用を高め顧客（取引先）をふやすこと
ができるか』と訳される方もいらっしゃいます。いかがでしょうか。
　4番目のWill it be BENEFICIAL to all concerned ? のBENEFICIALは『役にたつ』、商取引では『利益をもたら
す』という意味になります。｠自分だけでなく周囲の方に対して役に立っているでしょうか、また取引先に利益をもたらすこと
が出来ているでしょうか。
　いずれにしても、ロータリアンは「この四つの問いのすべてに『イエス』と答えられるものでなければならない」というこ
とを忘れてはなりません。（一部、国際ロータリー2660地区　ロータリー百科事典より引用）

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 年次総会のご案内、クリスマス家族夜間例会のご案内を配付しておりますのでよろ

しくお願いいたします。
② 本日のクラブフォーラムの資料をテーブルに配付しております。
③ 岡山中央RCより、創立30周年記念誌が届いておりますので回覧いたします。
④ ハイライトよねやまvol.212、他クラブ週報を回覧いたします。

クラブフォーラム（R財団） ロータリー財団委員会　委員長　横　山　俊　彦
　グローバル補助金を申請するために、プロジェクトの内容を会員の皆様に説明し
て御理解を得たいと思います。
　先日クラブアッセンブリーの時に岡山理科大学のバイオ・応用化学科の人工飼育
水を使った魚の養殖について発表しましたが、岡山RCの丹羽ガバナー補佐から応援
してあげようとの電話をいただき、理大の山本俊政准教授を紹介してもらい3人で話合いました。
　プロジェクトの内容は重点6分野の中の「経済と地域社会の発展」に関するもので、東南アジア
（タイ・ミャンマー・カンボジア・ラオス等）の内陸部で海水魚の獲れない地域で池を利用して人工
飼育水を使った養殖を行い、安くて新鮮な魚を生産して販売する新しい職業を作り、地域社会の発展
に貢献しようとするものです。
　会長および次期会長をはじめ会員の皆様の御理解と御協力が必要です。まだ海のものとも山のもの
とも分からない段階ですが発表させていただきました。
　これまでの理大の研究成果
　　○　平成25年5月　『おかやま理大フグ』出荷
　　○　平成26年5月15日　クロマグロ1尾　岡山中央卸売市場に初出荷
　　○　身が柔らかい・甘みがある『理大ウナギ』も出荷
他にもブラックタイガー・オニテナガエビ・ウマズラハギなど多種にわたり、海がない農村でも海水
に依存しない養殖システムを研究中です。

親睦活動委員会 親睦活動委員会　委員長　槌　田　道　弘
クリスマス家族夜間例会のご案内
　平成29年12月24日㈰　18：00～20：30
　ANAクラウンプラザホテル岡山1Ｆ「曲水の間」　岡山市北区駅元町15-1
　小さいお子様も喜んで頂けるよう企画をしておりますのでご家族皆さまのお越し
をお待ちしております。

野球同好会 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司

　11月12日㈰　14：00～
　西岡会員紹介のエンジェルズさんと野球
の試合を行いました。
　勝つ気満々で会場入りしましたが相手のキャッチボール
を見るだけで、レベルの違いに気づかされました。
　エースの笠原さん不在の中、先発した私でしたが失点を
重ね、終わってみれば３対23で負けてしまいました。
　今年最後の試合は12月２日㈯　対　朝日生命　です。
試合で勝って、打ち上げではおいしいお酒を飲みましょう。

奥市グランド　本球場　14：00～17：00

－３－

本日のメニュー（11月20日）
焚合　魚の木の子餡掛け（舞茸、榎木茸、椎茸）人参  小蕪白煮  青身
造り　二種盛り  妻一式　　小鉢　秋茄子田舎煮  糸花鰹
小皿　野菜のつくね炙り  生姜醤油　　御飯　白御飯（岡山県産こしひかり）
赤出汁　三種　　香物　三種盛り
次回のメニュー（11月27日（ミリオンダーラミール））
豚肉のキーマカレー　 牛蒡のバルサミコ風味のサラダ　 デザート　 コーヒー

　　会報部会／森本剛仁・松村秀治・丹治康浩

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 

前回メニュー（11月16日） ： 
魚のポワレ　野菜のエトゥフェ


